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一 般 質 問 通 告 表

令和４年６月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 橋 本 正 敏 １ デジタル社会に向けた取組について

(1) 市民生活において具体的にどう変わるのか

(2) マイナンバーカードの普及推進について

(3) 乗合タクシーのスマートフォン予約、バスの位置情報の

配信等について

(4) リユース品のサイトの立ち上げについて

(5) デジタル媒体活用の講習会、支援員の確保について

２ 原油・原材料価格高騰に伴う各種資材の大幅値上げに対す

る施策はあるか

(1) 中小企業に対する支援について

(2) 農業に対する支援について

２ 高 山 正 信 １ 老朽化した公共施設のあり方について

(1) 公共施設の現状と今後のあり方について

(2) 社会体育施設の現状について

(3) 八女市総合体育館及び八女市立花体育館の今後のあり方

について

２ 八女市の農業について

(1) 農業経営における燃油高騰による影響について

(2) 農業経営における資材高騰による影響について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 田 中 栄 一 １ 食品衛生に関する法律の改正にかかる漬物製造業者への影

響と支援について

(1) 改正の内容と漬物製造業者等への周知はどのようにされ

ているか

(2) 漬物製造業者等の実態は把握されているのか

(3) 八女本舗、道の駅「たちばな」や直売所など販売店舗へ

の影響をどのように捉えているか

(4) 営業許可取得のためには基準に適合する施設に改修する

必要があるが、市として改修支援対策を考える必要がある

のではないか

４ 森 茂 生 １ 登山の安全対策について

(1) 登山道にレスキューポイントを設置する考えは

２ 教員不足について

(1) 八女市の小中義務教育学校の教員不足の状況はどうなっ

ているのか。不足ということであればその対策は

３ 学校給食について

(1) 最近の物価高騰で学校給食の食材費は値上がりしている

といわれている。値上がり分を補助する考えはあるのか

４ 市営住宅の家賃について

(1) 国や県のコロナ支援の給付金などが「収入」と認定され

るため、市営住宅の家賃が引き上がる問題があるようだ。

八女市においてそのような事案が起きているのか

(2) 政府は家賃決定の算定外となる「一時的な収入」として

取り扱うことは、事業主体の判断で可能としました。その

考えはあるのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 萩 尾 洋 １ 学校教育について

(1) 校則の見直しは考えているのか

(2) 教諭の教育はどのような形で実施されているのか

(3) 生徒の悩みや相談事に、即座に対応できているのか

２ 治水対策について

(1) ゲリラ豪雨により、過去４年連続で内水氾濫が起こって

いる。河川の管理は十分なのか

(2) 調整池の確保はできたのか

(3) 河川越水の対策は（土嚢など）

６ 川 口 誠 二 １ 開かれた行政サービスの充実に向けて

(1) 新庁舎建設について

ア 新庁舎建設の進捗状況について

イ 現時点で問題はないのか

(2) 八女市職員の職員定数について

ア 八女市の正規職員（再任用職員、任期付職員を含む）

の数は

イ 職員の時間外勤務の状況は

ウ 安定した住民サービスを提供するための人員が不足し

ているのではないか

７ 川 口 堅 志 １ 荒廃農地について

(1) 荒廃農地の発生防止について対応策はどのように考えて

いるか

(2) 荒廃農地再利用の可能性についてどのように考えている

か

(3) 農業振興地域指定の定義はどのようなものか



- 11 -

順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 高 橋 信 広 １ 人口減少対策について～「第２期まち・ひと・しごと創生

総合戦略」目標に向けて～

(1) 人口戦略の施策に関する取組状況は。また、人口推移の

実態を踏まえて課題、対策をどのように考えているのか

(2) 東京23区をはじめ東京圏からの移住者を呼び込むための

具体的なＵＩターン促進策は

(3) 関係人口の創出・拡大を図るに当たって、本市としての

ターゲットや優先順位等関係人口に対する基本的な考え方

は

(4) 関係人口の創出・拡大による地域活性化を目的としてい

る、まちのコイン事業及びふるさと絆便事業の現況と課題

は

(5) 暮らしのあり方や働き方が多様化している中、二地域居

住及びテレワークの推進を積極的に取り組むべきでは

２ 八女市ＤＸ推進戦略について

(1) 福岡県ＤＸ戦略との整合性あるいは連携が必要と考える

が、どのように進めていくのか

(2) ＤＸ推進を担うデジタル人材確保が重要な課題である

が、どのような考えで推進体制を構築するのか

(3) マイナンバーカードを利活用できる施策は、具体的に検

討されているのか

(4) 高齢者をはじめとしたデジタルデバイド対策は、どのよ

うに講じていくのか

９ 松 﨑 辰 義 １ 避難所対策について

(1) コロナ対策について

(2) 地域との連携について

２ 矢部川の堤防強化について

(1) 現在の堤防の状態をどう考えているのか

(2) 今後、堤防強化を考えているのか

(3) 考えているなら、どのように進めるのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１０ 牛 島 孝 之 １ 八女市の教育問題について

(1) 見崎中校区学校再編について

ア 令和４年３月24日推進協議会より教育長への要望の内

容について

イ 令和４年４月14日八女市総合教育会議の人数は

ウ 学校再編後の校舎利用について、再編後の校舎は新築

するのか、今後のスケジュールは

(2) 今後他の中学校区においても再編は考えているのか

(3) 学校運営の主体は校長なのか、学校教育課・教育委員会

にあるのか

２ 八女市における５～11歳ワクチン接種率は、接種後の副反

応の報告は

(1) 接種に対しての同調圧力等はなかったか

３ 八女市の基幹産業である農業・林業の今後について八女市

の考えは

(1) 専業農家・兼業農家の推移

(2) 品目別農産物の売上額

(3) 農業に対する補助金及び八女市独自の補助金はあるのか

(4) 八女市には自伐型林業家は何人おられるのか

(5) 八女市の公有林の面積、樹種及び樹齢

(6) 公有林の手入れはどこに依頼しているのか。手入れを自

伐型林業家に依頼することはできないか

(7) 自伐型林業家に対する補助金はあるのか。例えばチェー

ンソー、林内作業車、ミニバックホー、軽トラックor２ト

ントラックの購入に対する補助
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１１ 三 角 真 弓 １ 安心・安全なまちづくりについて

(1) 吉田交差点改良工事に伴う河川工事と水害対策について

ア 工事の進捗状況は

イ 工事完了までの子どもたちの安全な通学路の確保はで

きているのか

ウ 工事完了期間までの災害対策は

エ 下流地域の岩崎地区等の浸水の解消は

オ 今後、山ノ井川の流域の自治体との連携をどう図って

いくのか

(2) 本市のため池の現状と課題について

ア ため池の実態調査の結果について

イ 災害等によるため池の決壊や一部損壊への防止策は


